

Aus dem Gemeinderat Remetschwil

Herzliche Gratulation

Die Ehegatten Werner und Fortunata Carnot, wohnhaft an der Bolismattstrasse, durften am 16. November 2022 auf 65 Ehejahre zurückblicken und somit die Eiserne Hochzeit feiern. Der Gemeinderat gratuliert dem Jubilarenpaar zu diesem seltenen Ereignis ganz herzlich und wünscht ihm noch viele schöne gemeinsame Jahre.

Falsche Entsorgung

Bei der Entsorgungsstelle in Busslingen werden regelmässig Sperrgüter (Möbel etc.) zur Entsorgung hingestellt. Diese müssen dann durch die Technischen Dienste transportiert und entsorgt werden. Der Gemeinderat bittet die Bevölkerung, bei den Sammelstellen nur diejenigen Materialien zu entsorgen, welche gemäss Abfuhrkalender an diesen Orten entgegengenommen werden können. Sperrgut ist mit Gebührenmarken zu versehen und der ordentlichen Kehrrichtabfuhr mitzugeben. Für das Verständnis wird bestens gedankt.

Baubewilligungen

Die Gemeinde erteilte folgende Baubewilligungen:

- Dual Matthias, Sennhof 431, für den Ersatz und Vergrösserung von Fenstern
- Busslinger Eveline, Restaurant Schöneck, für eine Fonduehütte befristet bis 31. März 2023
- Lehner Beat und Andrea, Panoramaweg 14, für die Sanierung einer Stützmauer und den Terrassenbereich, für den Neubau eines Saunahauses und für die Verglasung der Terrasse
- Conrad Albert, Moränenweg 6, für eine Dachlukarne

Remetschwil, 22. November 2022 / Mü

Der Gemeinderat